

MUSIQUE : le fanion de la Légion

Pour fêter le 150^e anniversaire de la bataille de Camerone, une création musicale est dédiée à la Légion étrangère. Une première. « Sur scène, les 65 légionnaires seront encerclés par 500 musiciens et choristes. Un hommage poétique et fraternel à ceux qui s'affrontèrent à Camerone le 30 avril 1863 », évoque Dominique Leroy, directeur artistique. Les hommes en képi blanc seront associés à l'Arbolesco, Bov'etmifasol, Voix de Noye, l'Harmonie Saint-Pierre...



Au programme : des marches célèbres telles que *Le Chant de l'oignon*, *Adieu vieille Europe* et *Le Boudin* mais aussi des chansons populaires comme *Le Pont de la rivière Kwai*.

K. D.

Musique de la Légion étrangère, le 28 juin, à 20h30, au Zénith – Points de vente habituels et au 03 22 47 29 00